
Erörterung soll man Handys in der Schule verbieten? 

In den Medien zeigen also überall das Thema: „Soll man Handys an der Schule verbieten?“ 

Es gibt sehr viele Argumente, die dafür und dagegen sprechen, und das wären: Um sie in 

der Schule wäre Handys wegzunehmen und das ist nicht gut, da wir es in dem Unterricht 

manchmal brauchen und durch den Austausch verlieren wir viel Zeit. Ein Argument dafür 

wäre, dass die Handys uns im Unterricht nicht ablenken. Dadurch können wir uns besser 

konzentrieren. Ein anderer Aspekt wäre, ob das die Handys für beide Fälle, was wichtig 

passiert mit dem, kann man Kontrolle haben. Ich persönlich finde, dass man es nicht 

verbieten soll, sondern einfach ruhig, obwohl können die Leute verwenden, aber sie es nicht 

in der Schule verwenden sollen. 

 


